

Karen Rojo prófuga internacional: Interpol inicia búsqueda de ex alcaldesa de Antofagasta tras alerta emitida desde Chile

El Ciudadano · 24 de marzo de 2022

Rojo abandonó Chile este miércoles 23 en un vuelo de la aerolínea KLM con dirección a Ámsterdam, Holanda, tras ser confirmada su condena por fraude al fisco, por parte de la Corte Suprema de Justicia.



La ex alcaldesa de Antofagasta, Karen Rojo, ya es buscada por Interpol como una prófuga internacional, esto, tras la alerta internacional emitida desde Chile por la Policía de Investigaciones (PDI), luego de que la ex jefa comunal, condenada por fraude al fisco, se fugara del país.

«Hoy esta Oficina de Interpol solicitó a la Secretaría General de Interpol en Lyon, Francia, la publicación de una notificación roja en contra de esta persona, la cual estará disponible para los 154 países miembros de la organización», declaró el jefe de la Oficina Central Nacional (OCN) de Interpol Santiago, Maximiliano Mcnamara.

De esta forma, la OCN Interpol Santiago, inicia la búsqueda internacional de la ex-edil. <https://t.co/KXaD82KUeS>

— PDI Chile (@PDI_CHILE) March 24, 2022

Recordemos que Rojo abandonó Chile este miércoles 23 en un vuelo de la aerolínea KLM con dirección a Ámsterdam, Holanda, tras ser confirmada su condena por fraude al fisco, por parte de la Corte Suprema de Justicia.

Sigue leyendo: [¡Se fugó! Exalcaldesa de Antofagasta, Karen Rojo: Debía cumplir una pena de cinco años por fraude al fisco](#)

Fuente: El Ciudadano